
1 

  
 
 
 
 
 
  
  
 
 
 

Protokoll der 19. Generalversammlung von «Frauen plus… Büron/ 
Schlierbach vom Mittwoch, 30. März 2022, 19.30 Uhr Träff-Ponkt Büron 
 
Anwesend: 58 Mitglieder: 57   absolutes Mehr: 29 
 
Entschuldigt:  De Rosa-Heller Monica, Erni-Wyss Judith, Gander Rita, Gassmann  
 Therese, Häfliger Rosmarie, Hänsli Rita, Huber Priska, Limacher Trix,  
 Lüscher Andrea, Muff Fabienne, Müller Hanna, Schüpfer Milena,  
 Thürig Irene, Waller Lisbeth, Wyss Honorata, Wyss Andrea, Steiger  
 Marianne, Pfarrei Büron/Schlierbach, Vorstand SKL 
 
Präsidium: Rita Steiger  
Protokoll: Edith Gisler 
Stimmenzählerinnen: Nicole Nufer, Kirchhofer Monica 
 
Traktanden:  1.   Begrüssung 
  2.   Wahl der Stimmenzählerinnen 
  3.   Zirkulationsverfahren der GV 2021 
  4.   Jahresbericht 
  5.   Rechnungsablage 
  6.   Demissionen/Verabschiedungen 
  7.   Wahlen 
  8.   Mitgliederbeitrag 
  9.   Ausblick ins neue Vereinsjahr 
  10. Verschiedenes 
 
1. Begrüssung 
 
Die Präsidentin Rita Steiger begrüsst alle Anwesenden zur 19. Generalversammlung von Frauen 
plus… Büron/ Schlierbach ganz herzlich. Die Generalversammlung von Frauen plus… ist ein wich-
tiger Bestanteil im Vereinsjahr und ein Treffen von uns Frauen, wo wir uns austauschen und das 
Zusammensein geniessen können. Umso mehr war die Freude gross als die Begrenzungen für 
Zusammenkünfte vom Bundesrat am 17. Februar 2022 aufgehoben wurde und die Generalver-
sammlung vor Ort im gemütlichen Beisammensein abgehalten werden konnte.  
 
Es freut uns besonders, dass wir vom Gemeinnützigen Frauenverein SGF, Frau Brigitte Wyss und 
von der Presse, Silvia Schubkegel begrüssen dürfen. Der Pastoralraumleiter, Roland Bucher-Müh-
lebach und Joseph Kalariparampil Leitender Priester im Pastoralraum, müssen sich leider für heute 
entschuldigen.  
 
Rita Steiger informiert über den Ablauf der Generalversammlung und die Tombola, welche in die-
sem Jahr von der Ludothek (Schätzfrage, Anzahl Dominosteine) organisiert wurde. Danach wurde 
das Nachtessen (Salat und Spaghetti Carbonara) serviert, welches vom Restaurant Cayenne in 
Sursee, Stiftung Brändi zubereitet wurde.  
 
Die Einladungen zur Generalversammlung 2022 sind fristgerecht erfolgt. Nach der Genehmigung 
der Traktandenliste wird die Präsenzliste in Umlauf gebracht, mit der Bitte den Namen einzutragen.  
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2. Wahl der Stimmenzählerinnen  
 
Als Stimmenzähler werden Nicole Nufer und Kirchhofer Monica vorgeschlagen und einstimmig ge-
wählt.  
 
3. Zirkulationsverfahren der GV 2021 
 
Zum ersten Mal in der Geschichte von Frauen plus… Büron/Schlierbach wurde die ordentliche Ge-
neralversammlung im Zirkulationsverfahren durchgeführt. Die Genehmigung des Protokolls der 18. 
Generalsversammlung vom 2021 (Jahresbericht/Jahresrechnung/Revisionsbericht für das 17./18. 
Vereinsjahr) wurde über das Zirkulationsverfahren durchgeführt. Das Protokoll und die Auszählung 
des Zirkulationsverfahren wurden auf der Homepage veröffentlicht und die Resultate der Auszäh-
lung zusätzlich noch im Zeitungsbericht publiziert. Herzlichen Dank an die beiden Revisorinnen für 
die Unterstützung bei der Auszählung. Das Protokoll wurde genehmigt und verdankt.  
 
4. Jahresbericht  
 
Der Jahresbericht vom Vorstand und von den Untergruppen ruft allen Anwesenden das abgelau-
fene Vereinsjahr in Erinnerung. Der Jahresbericht wurde durch die Gruppierungen vorbereitet und 
durch Edith Gisler mit einer Power-Point Präsentation vorgetragen und präsentiert.  
 
Wie bereits der Jahresbericht im Vorjahr, ist der Jahresbericht für das 19. Vereinsjahr bei Frauen 
plus… durch die Corona Pandemie geprägt. Auch in diesem Jahr konnten leider ein Teil der ge-
planten Aktivitäten nicht durchgeführt werden.  
 
Die GV im März 2021 fand angesichts der ausserordentlichen Corona-Situation zum ersten Mal in 
schriftlicher Form statt. Nachdem die 17. Generalversammlung im Frühjahr 2020 komplett ausge-
fallen war, war im Jahr 2021 frühzeitig klar, dass die Generalversammlung keine Präsenzveranstal-
tung sein würde. Stattdessen wurden den mehr als 300 Mitgliedern von Frauen plus... Büron/ 
Schlierbach Ende Februar die Unterlagen zur schriftlichen Durchführung der 18. Generalversamm-
lung zugesandt. 
 
Ebenfalls konnten auch die Vorstandssitzungen nicht immer wie geplant physisch abgehalten 
werden – es wurden Sitzungen verschoben, abgesagt oder via WhatsApp oder Zoom ausgeführt.  
 
Obwohl nicht alle Aktivitäten durchgeführt werden konnten, wurde viel diskutiert, abgewogen und 
entschieden. Auch unsere Dachverbände setzten sich mit den gleichen Fragestellungen auseinan-
der und konnte uns, mit vielen Tipps zur Seite stehen.  
 
Die geplanten Aktivitäten wurden regelmässig über «Informiert» und «Poschtab» angekündigt, oft-
mals mussten diese aber kurzfristig aufgrund der 2G Regelung und der damit verbunden Mehrauf-
wände abgesagt werden wie die Chilbi und die Adventsfeier.  
 
Erfreulicherweise konnten wir aber in einer stabilen Phase den Gedenkgottesdienst wie geplant 
und den verschobenen Erstkommunionausflug und den Seniorenausflug durchführen.  
Auch die Geburtstagsbesuche konnten nicht immer in der gewünschte Form durchgeführt werden, 
z.T. per Post, per Telefon oder bei einem «Schwatz» am Fenster oder an der Türe.  
 
Die Weihnachtsbesuche bei den Heimbewohner konnten erfreulicherweise in der vorweih-
nachtlichen Adventszeit 2021 durchgeführt werden, sind diese Besuche doch eine willkommene 
Abwechslung für die Heimbewohner. Die Besuche wurden durch die Übergabe eines Präsents, 
feine, selbstgebackene «Weihnachtsguetzli» versüsst, welche von Pia, Sonja und Priska gespon-
sert wurden.  
 
Das vergangene Jahr, war für uns alle nicht einfach, besonders schwer war es für diejenigen, wel-
che sich von einem geliebten Menschen verabschieden mussten, auch bei Frauen plus… gibt 
es geschätzte Frauen, welche nicht mehr unter uns sind. Zum Gedenken wird eine Schweigemi-
nute gehalten und eine Kerze angezündet. 
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Infoträff-Team: Mit Freude wurde das Angebot Endlich Gartenzeit gestartet. Es war ein gemüt-
licher sonniger Nachmittag, bei Kaffee und Kuchen und diverse Pflanzen, Töpfe, Gartengeräte 
und Bücher fanden neue Besitzer. Der Kurs, Betonkugeln herstellen, war eine Herausforderung 
für die Teilnehmerinnen und die Kursleiterinnen. Die Geduld hat sich jedoch gelohnt und es ent-
standen grossartige Kugeln. Im September entstanden beim Kurs Herbstdekoration wunder-
schöne Hortensiengestecke. Sehr interessant war auch die Infoveranstaltung Docupass Pro 
Senectute, welche von Lis Hunkeler von Pro Senectute vorgetragen wurde. Es wurden wichtig 
Infos zur Regelung der Vorsorge vermittelt und verschiedene Instrumente vorgestellt. Im Novem-
ber nahmen Kinder von der 1. bis 6. Klasse mit Begeisterung am Angebot Weihnachtsge-
schenke basteln teil. Unter fachmännischer Leitung wurden Allzwecksäcklihalter, Butterdosen 
und Flaschenöffner verziert. Zum Einstimmen des Weihnachtsfestes, hatten die Einwohner der 
Gemeinde Büron und Schlierbach die Möglichkeit, die wunderschön gestalteten Adventsfenster 
zu besuchen.  
  
Babysitting-Martina Troxler: Frauen plus… führt im Wechsel mit dem Frauenverein Triengen 
jährlich einen Babysitterkurs durch. Im Herbst 2021 fand dieser in Triengen statt. Die Nachfrage 
war gross, in kurzer Zeit war der Kurs ausgebucht. An 3 Halbtagen im Oktober konnten die Ju-
gendlichen aus Büron, Schlierbach und Triengen unter der sehr kompetenten Leitung der Kurslei-
terin des Schweizerischen Roten Kreuzes die Aufgaben eines Babysitters kennenlernen und ver-
tiefen.  Die Kursabsolvent*innen sind topmotiviert ihr erworbenes Wissen anzuwenden und 
freuen sich über Babysitter-Einsätze bei jungen Familien. Die Liste der aktuellen Babysitter von 
Büron und Schlierbach kann bei Martina Troxler angefordert werden.  
 
Pföderi-Träff-Team Schlierbach: Coronabedingt mussten im Frühjahr 2021 alle Anlässe abge-
sagt werden. Die Geschenke an die Neugeborenen 2020 und 2021 wurden nicht wie gewohnt, an 
der Neugeborenenbegrüssung abgegeben, sondern direkt in die Briefkästen verteilt. Nach den 
Sommerferien konnten zwei Pföderi-Treffen auf dem Spielplatz beim Schulhaus abgehalten wer-
den. Der Räbeliechtli-Umzug konnte in einer etwas einfacheren Variante durchgeführt werden. 
Auf das gemeinsame Schnitzen wurde verzichtet. Anschliessend an den Umzug gab es für alle 
Kinder einen grossen Spitzbueb und Punsch. Der Anlass wurde gut besucht und sehr geschätzt. 
Das Lebkuchenverzieren im Dezember musste auf Grund der hohen Coronazahlen abgesagt 
werden. 
 
Pföderi-Träff-Team Büron: Auch im Jahr 2021 war vieles noch nicht wie geplant... ...nichtsdes-
totrotz, hatten wir wieder viele tolle Treffen, drinnen und draussen. Unser Highlight 2021 war die 
Neugeborenen Begrüssung im September. Bei einem feinen Zmorge konnten wir neue und alte 
Gesichter begrüssen und wir haben das Zusammensein bei fröhlicher Stimmung genossen. Auch 
im Jahr 2022 freuen wir uns auf tolle Begegnungen und spielfreudige Kinderaugen, egal ob in der 
Dorfstube, beim Weiherspielplatz oder bei einem gemütlichen Spaziergang.  
 
Familienplus-Team: Schweren Herzens entschieden wir uns Anfang 2021, kein fixes Jahrespro-
gramm zu publizieren, da die Planungssicherheit nicht gegeben war. An unseren vergangenen 
Anlässen waren schnell jeweils über 50 Teilnehmer*innen und so war für uns die Durchführung 
von Veranstaltungen mit Corona-Konzept einfach zu schwierig. Deshalb verschoben wir die ge-
planten Anlässe aufs Jahr 2022. Wir sind sehr froh, dass die Pandemie dem Ende zu geht und 
freuen uns sehr, euch mit kurzfristiger Ausschreibung an Anlässe einzuladen. Wir streuen unsere 
Flyer jeweils an die Schulen und erreichen so die Kinder und Eltern am besten.  
 
Frauentreff-Team: Leider konnten wir uns in diesem Jahr aufgrund der Corona-Situation nur 
viermal treffen. Wir genossen unsere Begegnungen, wenn möglich draussen an der frischen Luft, 
aber sehr. Auch wenn wir manchmal etwas weniger Frauen waren – der Austausch über unsere 
aktuellen Freuden und Schwierigkeiten war erfrischend. Dieses Jahr schauen wir schon auf 16 
Jahre Frauentreff zurück – und viele der Frauen waren von Anfang an mit dabei.  
 
Ludothek-Team: In das Jahr 2021 startete die Ludothek mit der Absage ihres beliebten Kino-
Nachmittages. Auch der im Mai geplante öffentliche Spielnachmittag und der Kilbi-Wurf-
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Stand im Oktober mussten, wie so viele andere Vereinsanlässe, wegen Corona abgesagt wer-
den. Im gleichen Moment sah sich die Ludothek mit einem zunehmenden Kundenschwund und 
einem finanziellen Engpass konfrontiert und wir standen vor der Frage: Wie weiter? 
 
Schön ist es dann, wenn sich aus einer scheinbar unlösbaren Situationen neue Wege eröffnen. 
So entstand, in Kooperation mit der Gemeinde Büron, im Frühling 2021 die Idee für ein Pilot-
projekt, welches allen Schülern der Schule Büron eine monatliche Gratisausleihe in der Ludothek 
ermöglichen sollte. Gemeinsam mit dem Gemeinderat und der Lehrerschaft der Schule wurden 
Umsetzungsideen für dieses Schüler-Abonnement erarbeitet und die Rahmenbedingungen für 
Schüler, Gemeinde und Ludothek geklärt. Im August 2021 war es dann so weit. Die Eltern wur-
den an den Elternabenden der Schule mithilfe eines Videoauftritts der Ludothek informiert und wir 
begrüssten jede Klasse zu einem Info-Morgen in unseren Räumlichkeiten. Seit dem Start des 
Abos haben mehr als 100 Kinder vom Schüler-Abo Gebrauch gemacht. Durch die zusätzlich not-
wendigen Öffnungszeiten (neu: Di, Do, Fr.) und den erfreulich grossen Andrang, welche das 
Schüler-Abo mit sich brachte und bringt, sind wir auf der Suche nach mehr freiwilligen Mitarbei-
ter*innen. Wir freuen uns sehr über weitere Unterstützung von mindesten 2-3 Personen, welche 
regelmässig bereit wären, 1-2 Einsätze im Monat zu leisten – alt oder jung, Mann oder Frau. Falls 
du Lust hast, ein Teil unseres Teams zu werden, melde dich! Wir sind offen und freuen uns sehr 
auf Dich! 12 Frauen engagieren sich freiwillig für die Ludothek Büron/Schlierbach. Vielen Dank an 
alle, welche die Ludothek direkt oder indirekt in irgendeiner Form unterstützen! 
 
Gesundheitsturnen-Margrit Steiger: Nach coronabedingten Unterbrüchen haben unsere Lekti-
onen im Frühjahr 2021 nach den BAG-Vorgaben wieder stattgefunden und wurden jeweils mit 15-
20 Teilnehmerinnen recht gut besucht. Am 2. Juni 2021 haben wir das erste Halbjahr 2021 abge-
schlossen und mit einem gemeinsamen Apéro habe ich die Leitung dieser Lektionen abgegeben. 
Als neue Leiterin konnte Luzia Albisser-Steiger für das Gesundheitsturnen gefunden werden. Wir 
danken Margrit, für ihre grossartige Arbeit und ihr langjähriges Engagement. Neu wird das Ge-
sundheitsturnen das ganze Jahr angeboten, was uns sehr freut, da die Turnerfrauen mit Begeis-
terung dabei sind. Wer Lust und Zeit hat kann dieses Angebot jeden Mittwoch von 9.00Uhr – 
10.00 Uhr in der Turnhalle Treffpunkt nützen ausser in den Schulferien. 
 
Seniorenturnen Büron-Vreni Kirchhofer: Das Seniorenturnen in Büron konnte im Jahr 2021, 
coronabedingt erst nach Ostern gestartet werden.  Trotz der schwierigen Situation konnten aber 
über das ganze Jahr, eine schöne Anzahl von «Turn-Begeisterten» Senioren begrüsst werden. 
Leider konnten in der Zeit vom Dezember bis Februar, Aufgrund der verschärften Massnahmen; 
Beschränkung auf 2G nicht mehr alle wie gewünscht teilnehmen. Ebenso machten das Tragen 
der Maske und das Einhalten des Abstandes die Organisation einer Turnstunden nicht einfacher - 
es musste gut überlegt werden, was noch möglich war und was nicht. Seit über 43 Jahren ist 
Vreni Kirchhofer als Leiterin tätig, davon gut 25 Jahre fürs Seniorenturnen in Büron. Nun wird 
Vreni kürzertreten und das Gesundheitsturnen aus der Perspektive der Turnerin kennenlernen. 
Seit dem Juni 2021 unterstützt Luzia Albisser das Seniorenturnen, d.h. Vreni und Luzia wechseln 
sich in der Leitung ab und nach den Sommerferien 2022 übernimmt Luzia Albisser das Gesund-
heitsturnen vollständig. Wir möchten Vreni bereits heute für das grossartige Engagement und 
langjährige Arbeit danken und freuen uns in Luzia Albisser eine tolle Nachfolgerin zu haben.  
 
Seniorenturnen-Team Schlierbach: 30 Jahre Seniorenturnen Schlierbach, 30-Jahr-Leiterju-
biläum Frieda Steiger Das Turnjahr 2021 der Seniorengruppe Schlierbach stand neben Corona 
auch im Zeichen zweier Jubiläen und des Wechsels des Trainingstages. Aber alles der Reihe 
nach. Aus den allseits bekannten Gründen durften wir erst nach den Frühlingsferien, Ende April 
2021 mit unserem wöchentlichen Turnen starten. Auch mussten wir die Turnlektionen immer wie-
der an das Schutzkonzept anpassen. Aus Sicherheitsgründen verzichteten wir zudem weiterhin 
auf die monatlichen Kaffee Höcks. Das Sommerabschlussessen fand am 7. Juli im Restaurant 
Wetzwil statt. 30-Jahr-Jubiläum: Das Seniorenturnen in Schlierbach startete 1991 nach dem Neu-
bau der Mehrzweckhalle. Die ersten Leiterinnen waren Herta Bühlmann, Frieda Steiger und Irène 
Thürig. Zur grossen Freude aller Turnerinnen und Turner ist Frieda Steiger bis heute dem Senio-
renturnen als Leiterin treu geblieben. Zu deinem 30-jährigen Jubiläum gratulieren wir dir Frieda 
herzlich und sagen 1000-fachen Dank für dein grosses Engagement. Viele tolle und abwechs-
lungsreiche Turnstunden hast du vorbereitet und durchgeführt. Immer warst du mit Leib und 
Seele dabei und hast dich für das Wohl der Turner/innen eingesetzt. Als Dank überreichten wir 
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Frieda ein Blumenarrangement. Wechsel des Trainingstages vom Montag- auf Mittwochnachmit-
tag. Nachdem die Senioren von Schlierbach 30 Jahre jeweils am Montagnachmittag geturnt hat-
ten, gab es auf das Schuljahr 2021/22 einen Wechsel. Da an der Schule eine weitere Abteilung 
eröffnet wurde, konnte das Zeitfenster am Montagnachmittag nicht mehr für die Senioren freige-
halten werden. Nach anfänglichem «Schock» unter uns Leiterinnen, fanden wir nach Rückspra-
che mit der Schulleitung eine gute Lösung, welche auch von den Teilnehmenden problemlos ak-
zeptiert wurde und wer weiss, wieder 30 Jahre halten wird. Neu findet das Seniorenturnen am 
Mittwochnachmittag von 13.15 bis 14.15 Uhr statt. Leider mussten wir uns im vergangenen Jahr 
auch von lieben Menschen verabschieden, welche verstorben sind oder aus gesundheitlichen 
Gründen nicht mehr ins Turnen kommen. Damit unsere Gruppe auch in Zukunft bestehen bleibt, 
sind wir immer auch auf Neumitglieder angewiesen. Wenn du Lust und Zeit hast, dich regelmäs-
sig in einer Gruppe zu treffen und dabei etwas für dein Wohlbefinden zu machen, schau doch 
einmal unverbindlich bei uns herein. Es ist nie zu spät, sportlich aktiv zu werden. Regelmässiges 
Training von Kraft, Beweglichkeit, Koordination und Ausdauer unterstützen deine Gesundheit. 
Das Leiterteam, freut sich auf dich.   
 
Wandern - Anna Heller: Auch uns beschäftigte Corona im vergangenen Jahr. Die Januar- und 
Februarwanderung fielen den Einschränkungen zum Opfer. Nachher erlaubten die Lockerungen 
wieder Aktivitäten im Freien und unsere Wanderungen konnten regelmässig stattfinden. Die Ge-
samtanzahl der Mitwandernden wird leider immer geringer. Ein bisschen Werbung für unsere 
Wanderungen am ersten Dienstag im Monat wäre sehr willkommen. Die Rundwanderungen sind 
in der Regel 4-6 km lang und dauern 1½ -2 Stunden. Ein Kaffeehalt sollte möglichst auch noch 
drin liegen. Beim Mitwandern ist nebst etwas Bewegung, der Kontakt unter den Senioren*innen 
ein wichtiger Grund zum Mitmachen. 
 
Velofahren – Hedy Wyss: Auch im Jahr 2021 war die Velofahrergruppe öfter Mal unterwegs. 
Wegen Beinproblemen konnte ich persönlich die Gruppe nicht sehr oft begleiten. Trotzdem unter-
nahmen die Senioren einige tolle Fahrten auf dem Fahrrad in der näheren oder weiteren Umge-
bung. Ein beliebtes Ziel ist auch immer wieder die Badi Schöftland, allerdings nicht zum Schwim-
men, sondern der Zwischenhalt wird für einen Kaffeeplausch und einem guten Gespräch genutzt. 
Das Velofahren in der Gruppe macht weiterhin Spass und so hoffe ich, dass wir auch im 2022 ei-
nige tolle Fahrten mit fröhlichem Zusammensein miteinander unternehmen und erleben dürfen!  
 
Zum Schluss des Jahresberichts dankt Edith Gisler allen Anwesenden fürs Interesse, den Vor-
standsfrauen, der Untergruppen und den freiwilligen Helferinnen für das große Engagement und 
den enormen Einsatz über das ganze Jahr hindurch. Zusätzlich unterbreitet sie den Vorschlag, den 
Jahresbericht zukünftig mit der Einladung der GV zu versenden, damit auch Mitglieder, welche 
nicht an der GV anwesend sein können, über das vergangene Vereinsjahr orientiert sind. Anstelle 
der 1:1 Verlesung des Berichtes wird eine Kurzfassung des Jahresberichts präsentiert und die 
Gruppierungen haben die Möglichkeit ihre Aktivitäten, Neuerungen, Inputs Anfragen etc. an der GV 
zu platzieren. Der Vorschlag wird von der Versammlung angenommen.  
 
 
5. Rechnungsablage 
 
Die Kassiererin Sybille Scherer informiert über die Einnahmen und Ausgaben im vergangenen 
Vereinsjahr. Die Revisorinnen Sonja Troxler und Sonja Wilhelm haben die Rechnung geprüft und 
danken für die ordnungsgemäße Führung. Sie empfehlen der Versammlung die Rechnung zu ge-
nehmigen und dem Vorstand Decharge zu erteilen. Die Rechnung, welche mit einem Verlust von 
CHF 3‘922.95 abschließt, wird angenommen. Die saubere und zuverlässige Arbeit der Kassiere-
rin Sibylle Scherer und der Revisorinnen wird bestens verdankt.  
 
Ebenso möchten wir den Verantwortlichen der Ludothek-Buchhaltung, Petra Kirchhofer für die 
zuverlässige und saubere Arbeit danken. 
 
6. Demissionen/Verabschiedungen 2022 
 
Leider müssen wir uns in diesem Jahr von zwei Vorstandsfrauen verabschieden. Wir lassen euch 
nur ungern gehen.  
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Ursi Hodel verlässt uns nach 5 Jahren Vorstandsarbeit. Ursi hat in dieser Zeit die anspruchsvolle 
Aufgabe für das Poschtab/Informiert und die Büron App übernommen, sie hat die Berichte zu-
sammengetragen, druck und postfertig gemacht. Neben dieser grossen, anspruchsvollen Arbeit 
hat sie sich immer für zusätzliche Aufgaben und Arbeiten im Vorstand zur Verfügung gestellt. 
Herzlichen Dank für die äußerst wertvolle Arbeit und für das große Engagement im Vorstand von 
Frauen Plus. 
 
Rita Steiger verlässt uns nach 8 Jahren Vorstandsarbeit als Vorstandsmitglied und Präsidentin. 
Rita hat in dieser Zeit ihre Aufgabe als Präsidentin mit enorm viel Engagement und Herzblut aus-
geführt und äußerst wertvolle Arbeit für den Verein geleistet. Auch gehörte die Organisation von 
diversen Anlässen und ihre – Leidenschaft; das Dekorieren und Gestalten (Tischdeko, Advents-
fenster, Karten etc.) zu ihren Aufgaben. Herzlichen Dank für die wertvolle Arbeit und für das En-
gagement als Präsidentin und im Vorstand von Frauen Plus. 
 
Anita Wyss hat sich bereits im letzten Jahr vom Vorstand, nach 20 Jahren Vorstands Arbeit ver-
abschiedet. Der Vorstand konnte sich bereits beim Jahresessen für ihre großartige und langjäh-
rige Arbeit bedanken und im kleinen Rahmen applaudieren. Wir möchten es aber nicht unterlas-
sen, Anita nochmals für ihr außerordentliches Engagement zu danken.  
 
Wir danken für die vielen ehrenamtlichen Stunden, die ihr für Frauen plus eingesetzt habt. Ohne 
so engagierte Frauen wie euch, wäre vieles nicht machbar. Mit einem grossen Applaus wird die 
Arbeit der drei Frauen verdankt.  
 
 
7. Wahlen 
 
Es freut uns sehr, dass wir Lisbeth Schwegler für den Vorstand gewinnen konnten, sie stellt sich 
zur Wahl als neues Vorstandsmitglied. Die Wahl wurde einstimmig angenommen und mit einem 
Applaus verdankt. 
 
Die vier Vorstandsfrauen haben sich bereit erklärt ein Jahr weiterzuarbeiten. Sie haben ihre Auf-
gaben aufgelistet und sind an der Planung wie sie sich zukünftig organisieren werden. Die Lei-
tung wird zukünftig unter den Vorstandsfrauen aufgeteilt, d.h. es wird ein Leitungsteam gebildet 
und die Aufgaben werden untereinander verteilt, einzig die Führung der Kasse wird weiterhin bei 
Sibylle Scherer bestehen. Die neue Leitung und die Organisation des Vorstandes, wird der Ver-
sammlung vorgeschlagen und einstimmig für gutgeheissen.  
 
Rita Steiger dank den Anwesenden für das Vertrauen gegenüber dem neuen Vorstand. Sie infor-
miert nochmals, dass der reduzierte Vorstand auf die Mithilfe aller angewiesen ist und weist auf 
die Helferliste bei der Rubrik – Vorstandsfrauen gesucht – hin.  
 
 
8. Mitgliederbeiträge (im Zirkulationsverfahren) 
 
Über den Mitgliederbeitrag, welcher bei CHF 20.-- angesetzt ist, wird abgestimmt. Dieser wird un-
verändert bestätigt.  
 
9. Ausblick ins neue Vereinsjahr 
 
Neue Homepage: Rita Steiger informiert über die neue Homepage, welche Silvia Schubkegel 
und Edith Gisler in den vergangenen Wochen intensiv zusammen erarbeitet haben. Edith Gisler 
präsentiert der Versammlung die neue Homepage und zeigt die Neuerungen. Herzlichen Dank an 
Silvia Schubkegel und Edith Gisler für die Initiative und die enorm große Arbeit bei der Erstellung.  
 
Jahresprogramm: Rita Steiger orientiert über das Jahresprogramm, welches alle mit der Einla-
dung zur GV erhalten haben. sie bittet die Anwesenden das Programm aufzubewahren. Darin sind 
alle Angebote, Anlässe und Kurse, so wie alle Kontaktpersonen der verschiedenen Gruppen auf-
geführt.   
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10. Verschiedenes 
 
Verabschiedung: Auch in diesem Jahr haben sich bei den Gruppierungen geschätzte Frauen ent-
schlossen ihr Amt weiterzugeben oder aufzuhören, dies sind: 
 
Gesundheitsturnen: Margrit Steiger- Steiger hat am 2. Juni 2021, nachdem das erste Halbjahr 
abgeschlossen war, ihre Arbeit als Leitung vom Gesundheitsturnen abgegeben. Für ihre wertvolle 
Arbeit als Leiterin Gesundheitsturnen könnte Luzia Albisser-Steiger gefunden werden.  
 
Velogruppe: Hedy Wyss hat ihre Aufgabe als Ansprechperson Velogruppe abgegeben. Wir sind 
weiterhin noch auf der Suche nach einer neue Ansprechperson für diese spannende Aufgabe und 
freuen uns, wenn sich jemand meldet.  
 
Geburtstagsbesuche: Marie Arnold hat ihre Aufgabe als Verantwortliche Geburtstagsbesuche ab-
geben, viele Geburtstagskinder konnten sich an einem Besuch von Marie, erfreuen. Ihre umfang-
reiche Arbeit wird von einem neuen tollen Team ersetzt. Dies sind Ursi Hodel, Anita Wyss, Berna-
dette Wyss, aus Büron und Lydia Muff, Astrid Troxler und Nanette Müller aus Schlierbach 
 
Rita Steiger bedankt sich bei Margrit, Hedy und Marie für ihr langjähriges und ausserordentliches 
Engagement und für ihre grossartige Arbeit, sie übergibt ihnen als Dank einen Blumenstrauss. Ei-
nen grossen Dank geht auch an die neuen Helferinnen, wir wünschen ihnen viel Freude und Erfül-
lung bei ihrer neuen Aufgaben. Mit eine grossem Applaus wird den engagierten Frauen für ihre 
tolle Arbeit gedankt.  
 
Altkleider: Der Altkleider Container in Büron steht bei der Firma Hediger und in Schlierbach bei 
der Sammelstelle Oberdorf. Der Erlös der beiden Container kommt unserer Vereinskasse zugute. 
Helferliste: Wir freuen uns, wenn sich viele auf der Helferliste eintragen und danken jetzt schon 
für die Unterstützung. 
Ludothek: Die Ludothek feiert im kommenden Vereinsjahr ihr 25-Jubiläum.  
Unterstützung im Vorstand: Damit wir auch in Zukunft unseren Verein in der bestehenden 
Form aufrechterhalten können, benötigt der Vorstand dringend Unterstützung.  
Infoträff: Gerne nehmen die Frauen des „Infoträff“ Kurswünsche entgegen.  
 
Am Ende des formellen Teils, verteilen die Frauen der Ludothek die Schätzfrage – wie viele Do-
minosteine sind im aufstellten Gefäß. Nach dem Genuss des feinen Desserts «Tiramisu im Weck 
Glas» und den bestellten Kaffees, wurde die Schätzfrage aufgelöst und es durften tolle Preise an 
die glücklichen Gewinner verteilt werden. Vielen Dank an das Team der Ludothek für die Organi-
sation der Schätzfrage und für die rege Teilnahme. Der Erlös geht an die Ludothek, welcher so-
mit für einen willkommenen Zustupf sorgt.  
 
Frau Brigitte Wyss, Gemeinnützigen Frauenverein SGF, dankt Rita Steiger für die souveräne 
Führung der GV, sie ist beeindruckt von den vielen durchgeführten und geplanten Aktivitäten und 
betont das äußerst aktive Vereinsleben.  
 
Schlusswort: Rita Steiger bedankt sich bei Brigitte Wyss für ihr kommen und für die wohlwollen-
den Worte hinsichtlich der Vereinsaktivitäten. Ebenfalls bedankt sie sich bei allen, welche zum 
Gelingen des heutigen Abends etwas beigetragen haben. Bei den Frauen, welche mit ihren span-
nenden Berichten den Jahresbericht bereichert haben, Edith Gisler für das Schrieben, dem Ser-
vier- und Küchenteam für ihren hervorragenden Service, Lisbeth Waller für die wunderschöne 
Saaldekoration und den Stimmenzählerinnen für ihre Unterstützung.  
 
Einen Dank geht auch an die vielen freiwilligen Helferinnen, welche den Verein über das ganze 
Jahr unterstützen. Sei es einen Besuch zu machen einen Kuchen zu backen oder Sachen zu ver-
packen und …, es sind viele Arbeiten und auf euch kann man immer Zählen. Einen zusätzlichen 
Dank geht an die Gemeinde Büron, welche uns die Mehrzweckhalle unentgeltlich zur Verfügung 
gestellt hat.  
 
Im Gegenzug bedankt sich der ganze Vorstand bei Rita Steiger für die wertvolle Arbeit im Namen 
von Frauen plus… 
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Rita Steiger schliesst die Versammlung und dankt allen für das Erscheinen und fürs Engagement 
zugunsten von Frauen plus.. und wünscht allen noch einen guten Abend. 

 
Mit Applaus wird die 19. Generalversammlung von Frauen plus...Büron/Schlierbach beendet.  
 
 
Büron, 30. März 2022 
 
 
Die Präsidentin: Rita Steiger    
 
 
 
Die Protokollschreiberin: Edith Gisler 
 
 
 
Die Stimmenzählerinnen: Monica Kirchhofer Nicole Nufer  
 
 


